



Demonstrieren in Schwarz, Rot, Grün

dpa | Meldung vom 23.08.2021



Klasse 3

Berlin (dpa) - Der Junge hat ein Tuch mit roten, grünen und schwarzen Streifen umhängen. Zusammen mit anderen Menschen ging er am Wochenende auf eine Demonstration in der Stadt Frankfurt am Main. Auch in anderen deutschen Städten sah man diese Farben.

Schwarz, Rot, Grün: Das sind die Farben auf der Fahne Afghanistans. Das Land liegt in Asien. Es grenzt unter anderem an Pakistan und Iran. Bei uns ist seit Tagen ständig von Afghanistan die Rede. Am Wochenende gingen die Menschen sogar zum Demonstrieren auf die Straße.



Sie wollen damit bedrohte Menschen in Afghanistan unterstützen. Die Leute hatten zum Beispiel jahrelang in ihrer Heimat für ausländische Soldaten gearbeitet, auch für die deutsche Bundeswehr. Doch nun hat eine extreme Gruppe die Macht im Land übernommen: die Taliban.

Für die Helfer anderer Länder könnte das eine Gefahr sein. Aber auch für Menschen, die sich für Dinge einsetzen, mit denen die Taliban nicht einverstanden sind, wie z.B. das Recht von Mädchen und Frauen auf Schulbildung und Beruf. Die Demonstrierenden in Deutschland fordern deshalb, bedrohte Menschen aus Afghanistan zu retten. Auch bei einer Umfrage kam heraus: Die Mehrheit der Deutschen ist dafür, bedrohte Menschen aus Afghanistan bei uns aufzunehmen.